
運動会が主体的に実施！
８月２６日に第２学期がスタートして約１

ヶ月が経ちました。順調なスタートが切れた

のも、夏休みが充実し、２学期に向けた生徒

の心構えがしっかりとできていたことにある

と思います。（始業式については、裏面に掲

載しています）

さて、９月５日（木）に行

われた運動会には、お忙しい

ところ、ご来賓の皆様、保護

者・ご家族、地域の方々に多数

お越しいただきまして盛大に挙

行できましたこと、心より感謝

申し上げます。

今年度の運動会は、生徒の主体的な活動を

目指しました。１学期の終わりから競技種目

や演技内容を生徒自らが考え、夏休みに自主

的に練習したり、２学期が始まってからの全

体練習も生徒の各担当が進めたりと、生徒自

らが企画・運営する場を多く設けました。ま

た、「“we can do it !!”～一致団結 みん

なの絆～」の生徒会スローガンのもと、生徒

全員が一丸となり、生き生きとした姿を見て

いただくことができたと思います。開会式で

校長のあいさつとして話をしたミッション２

つ（①一生懸命取り組むこと、②一致団結し

た姿を見せること）を、十二分に表現してく

れました。閉会式後の写真撮影での、生徒た

ちの晴れやかな顔が、とても印象的でした。

最後の後片付けまでお手伝いいただきまし

た保護者の皆様をはじめ、和楽踊り保存会の

皆様、ご来賓・地域の皆様には、心より御礼

を申し上げます。今後とも、日光中学校をよ

ろしくお願い申し上げます。

２学期がスタート！充実した生活を！

日光中学校だより
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７月２４日（水）に、小中連携・一貫教育 ８月２４日（土）、鹿沼市民情報センターで

研修会を、日光公民館で行 開催された少年の主張上都賀地区大会に、本

いました。福井大学大学院 校代表として３年の亀山くんが出場しました。

准教授の小林和雄先生をお この少年の主張発表上都賀大

迎えし、「真正の深い学びへ 会は、毎年この時期に行われ、

の誘い～教科の本質を踏ま 今年で４２回目を迎えました。

えた深い学びを全ての子どもたちに～」と題 亀山くんは、「心地よい社会

した講話をお聴きました。 を目指して」と題しての主張を

小林先生の熱心で分かり 発表しました。観客からの共感を呼び、大き

やすい語り口が各校の先生 な拍手をいただくとともに、優良賞を獲得し

方の心に響き、有意義な実 ました。この発表も文化祭で行いますので、

りのある研修となりました。 お聞きいただければ幸いです。

今後も、日光中学校区の子どもたちのため

に、主体的・対話的で深い学びを目指した授

業改善に取り組み、常に学び続ける教師とな

れるよう努力していく所存です。 ８月２６日（月）は、２学期始業式を行い

ました。生徒は、３７日間の夏休みを終え、

元気な顔を見せてくれました。

学校長の話は、夏休みにあ

台風のため順延となった７月 った行事を画像で紹介すると

３０日（火）、県総体陸上大会が もに、２学期の目標として、

佐野市運動公園で行われ、本校 運動会や文化祭などの学校行事を充実させて、

から、砲丸投げで２年の松永く 生徒の主体的な活動を進めてほしいこと、家

んと走り幅跳びで１年の芳田く 庭学習を充実し、ゲームをする時間を短縮す

んが出場しました。 ること、の２つを話しました。

２人とも予選突破はできませ 特に２つ目は、４月に行わ

んでしたが、炎天下の中、よく れた「全国学力学習状況調査」

頑張りました。９月の新人陸上大会に向けて、 と「とちぎっ子学習状況調査」

さらに自己記録の更新を目指しましょう。 の結果から本校の課題となるもので、家庭と

も連携しなければなりません。

８月２８日のＰＴＡ理事会の

折に、ご理解とご協力をお願

８月５日から２泊３日で、本校２年の大島 いしたところです。

くんが、日光市広島平和祈念 また、各学年からの代表生徒の発表は、そ

式典派遣事業に参加しました。 れぞれ素晴らしい決意が述べ

８月１７日（土）に市役所で られ、高い意欲を感じました。

行われた報告会にも参加し、 ２学期のスタートが、とても

市内の各中学校の参加者とと よいものとなりました。

もに、立派な発表をしました。

１０月２５日の文化祭では、

その概要や感想などを発表し

ます。楽しみにしています。

県総体陸上大会！7/30

少年の主張発表！8/24深い学びを目指して！

２学期始業式！8/26

広島派遣事業に参加！


